

桜田会 ～周南西部地域のPR&活性化～

戸田・湯野・夜市の周南市西部地区で活動する地域団体です。2012年11月に『自分たちの住んでいる地域を楽しく』『戸田をたくさんの人に知ってもらおう』を目的に結成されました。

— 活動 —

2012 桜ノ宮cafe

2013 戸田れんげ祭り協力

8月18日 西部地区 1DAYフェスティバル 開催予定



桜田会代表 竹重 嘉亮さんへお話をお伺いしました。

～きっかけ～

湯野地域活性化グループ「tengoo」の活動をお手伝いするなか、戸田地区にも、同じような活動団体を作りたいと思い2012年11月に結成しました。



～活動～

結成以降、1DAYフェスティバルの打ち合わせもあり、主に7名程度のメンバーで、月2回話し合いを重ねてきました。イベント終了後は、今後の方向性なども皆で協議してみたいと思っています。地域の各種団体と交流するなかで、イベントをするだけではいけないのでは…。地域活性とは何か…。自分自身も悩み、考えているところです。

～日常～

仕事はシェフをしています。夕方から深夜までは、身動きがとれない分、日中は、イベントの打ち合わせや行政への届出などで動き回っていることが多いですね。会を結成してから生活スタイルが変わりました。(笑)

～桜田会への想い～ 原動力

何ですか～(笑)。湯野、戸田、湯野地区が好きなんです。3年前に父が他界し、家を継いで、戸田に住み続けるということ。ここで、楽しく生活をしていきたいと思っています。

地元、桜田中学校は世代を超えて仲もいいです。戸田地域への想いが原動力ですね。



竹重さん、本日はお忙しいなか本当にありがとうございました。

桜田会フェイスブック: <https://www.facebook.com/sakuradakai?filter=3>